



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris



**EMILY ST. JOHN
MANDEL**

**LA MER DE LA
TRANQUILLITÉ**

Traduit de l'anglais (Canada) par Gérard de Chergé

Littérature / Littérature

La mer de la tranquillité

Rencontre avec / Conversation with
Emily St-John Mandel

Mardi / Tuesday 7.11

Rivages

La mer de la tranquillité



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Rencontre avec / Conversation with
Emily St-John Mandel

Mardi / Tuesday 7.11.2023
20:00

Après les succès internationaux de *Station Eleven* et *L'hôtel de verre*, Emily St John Mandel revient avec la parution événement en France de son nouveau roman *La mer de la tranquillité* aux éditions Rivages. L'écrivaine renouvelle le thème classique du voyage dans le temps à sa manière unique, dans une histoire envoûtante qui entremêle époques et personnages jusqu'au vertige.

Emily St. John Mandel a grandi au Canada, en Colombie-Britannique. Après des études de danse à Toronto, elle publie *Dernière Nuit à Montréal*, unanimement salué par la critique. *Station Eleven* a été finaliste du National Book Award et du PEN/Faulkner Award et a remporté le Arthur C. Clarke Award, entre autres distinctions. Il a été traduit en 36 langues et diffusé sous forme de série limitée sur HBO Max. Cette publication l'a installée comme l'une des romancières majeures de sa génération. Elle poursuit avec *L'Hôtel de verre* et *La Mer de la Tranquillité* son œuvre inclassable et hypnotique.

La rencontre sera animée par Clémentine Goldszal, journaliste pour le magazine Elle et M, magazine du Monde. Une séance vente et de dédicace suivra la rencontre.

Following the international success of *Station Eleven* and *The Glass Hotel*, Emily St John Mandel is back with the ground-breaking publication in France of her new novel *Sea of Tranquillity*, published by éditions Rivages. The author revisits the classic theme of time travel in her own unique way, in a spellbinding story that interweaves eras and characters to the point of vertigo.

Emily St. John Mandel grew up in British Columbia, Canada. After studying dance in Toronto, she published *Last Night in Montreal* to unanimous critical acclaim. *Station Eleven*, a finalist for the National Book Award and the PEN/Faulkner Award, won the 2015 Arthur C. Clarke Award among other honours, has been translated into 36 languages, and aired as a limited series on HBO Max. It established her as one of the leading novelists of her generation. With *The Glass Hotel* and *Sea of Tranquility*, she continues her unclassifiable and hypnotic oeuvre.

The event will be hosted by Clémentine Goldszal, a journalist with Elle magazine and M, Le Monde magazine. A book-selling and signing session will follow.

Sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris